

# Memo/Mémo



**To: Members & Residents**  
**From: Chief & Council**  
**Subject: Recreational Fires**

Out of respect for our neighbours, Chief and Council are advising community members to be mindful during peak daytime hours when making recreational fires, as many people prefer to hang their clothing out to dry and like to enjoy nice weather by relaxing on the deck without having the smell of smoke wafting all around making their clothes and environment stink all day.

Additionally, burning garbage of any kind is **NEVER** permitted on-reserve. This includes tires, toxic products, plastics, etc....

Chief and Council are going to be enforcing the Nuisance By-Law that will be enacted this summer.

There is a dumpster at the REC, as well as garbage/recycling collection on a weekly basis for your convenience.

Thank you!

**À: Membres & résident(e)s de la bande**  
**De: Chef & Conseil**  
**Sujet: Feux récréatifs**

En respect pour nos voisins, la chef et les conseillères conseillent aux membres de la communauté d'être attentifs pendant les heures de pointe lors de feux récréatifs, que plusieurs personnes préfèrent suspendre leurs vêtements sur la corde à linge pour les sécher, et aiment profiter de la belle température en relaxant sur leur galerie sans avoir la senteur de la fumée flottant tout autour empestant leurs vêtements ainsi que leur environnement toute la journée.

De plus, brûler toutes sortes de déchets n'est **JAMAIS** permis sur la réserve. Ceci comprend les pneus, les produits toxiques, les plastiques, etc...

La chef et les conseillères vont appliquer le règlement sur les nuisances qui sera promulgué cet été.

Il y a une benne à ordures au Centre récréatif, ainsi que la cueillette des déchets/recyclage sur une base hebdomadaire pour votre commodité.

Merci!

